

Articles du journal "La Semaine" du 10 mai 2012 et de l'Est Républicain du 11 mai 2012 :

Les élus prennent la paroles et apportent leur soutien à Hervé FERON dans l'Est Républicain du 11 mai 2012, après l'inauguration de la permanence de campagne de la place de Paris !

## Législatives

## « Redonner de l'espoir »

LA PERMANENCE DE CAMPAGNE d'Hervé Féron a été inaugurée, hier, au cœur de ville de Vandœuvre. Il est le candidat pour le Parti socialiste aux élections législatives, dans la 2e circonscription de Meurthe-et-Moselle, des 10 et 17 juin.

Bénévoles de la permanence, militants, sympathisants et, bien sûr, de nombreux élus et personnalités, sans oublier les habitants des villes concernées n'ont pas manqué le rendez-vous.

Michel Dinet, président du Conseil général, a rappelé : « Nous avons besoin d'un parlement puissant pour approuver les décisions du président de la République, d'une majorité nette et sans bavure à l'Assemblée nationale. Toute la collectivité locale doit être mobilisée. »

Quant à Stéphane Hablot, maire de Vandœuvre, il n'a pas manqué de rappeler que « Hervé Féron est un candidat impertinent, représentant de la population qui saura faire remonter les doléances ».

Evelyne Gareaux, conseillère générale, suppléante, a dit d'Hervé Féron, qu'il « a un esprit ouvert, c'est au



■ « Une campagne déterminée pour aller à la victoire. »

nom de cette ouverture que je suis à ses côtés ».

Hervé Féron a salué « le travail extraordinaire des militants de Nancy-Ouest. C'est une campagne digne et responsable qui commence. Les gens n'ont pas envie de nous entendre donner des coups de griffes. Ils ont envie que nous entendions leur douleur et leur difficulté pour leur donner de l'espoir. Si j'ai proposé à Evelyn-

ne Gareaux d'être ma suppléante, c'est parce qu'elle s'investit dans le milieu associatif depuis très longtemps, que nous partageons une amitié forte, et que nous allons faire une campagne, résolument déterminée, joyeuse pour aller à la victoire ».

La permanence d'Hervé Féron est installée 6 place de Paris, à Vandœuvre.

## L'actualité

Actualité  
vendredi 11 mai 2012 07:17

---

Dans le journal "La Semaine" du 10 mai 2012, Hervé FERON réagit à la victoire de François HOLLANDE et donne son point de vue sur les législatives des 10 et 17 juin 2012 dans la deuxième circonscription :

# **HERVÉ FÉRON** «Il y a un phénomène de rejet du précédent président et de ceux qui l'ont soutenu»

**L**e député sortant et maire de Tomblaine estime que les meilleures conditions sont réunies pour que la gauche remporte les législatives dans le département, mais il rappelle que jamais rien n'est acquis d'avance.

## **Comment avez-vous réagi à l'annonce de la victoire de François Hollande ?**

«De la joie, une immense joie. C'était le candidat que je défendais. Je m'attendais à une victoire un peu plus large mais ça démontre l'ampleur des difficultés passées et à venir. En même temps, François Mitterrand avait obtenu le même score en 1981. François Hollande va avoir à convaincre. Il a déjà fait une bonne partie du chemin. Il y a du travail à faire et des législatives à gagner pour qu'il puisse développer son programme. »

## **Les législatives justement, en Meurthe-et-Moselle la gauche est dans de bonnes conditions pour tenir cet objectif ?**

«Si on regarde les circonscriptions dans le département, le résultat est globalement favorable à notre camp. Concernant la 2<sup>e</sup> circonscription dans laquelle je suis candidat, quand j'ai constaté ce charcutage que j'ai trouvé illogique et partisan, j'ai calculé que j'avais, en calculant sur les résultats de 2007, 1400 voix de retard. Là, si je me réfère au 2<sup>e</sup> tour de la présidentielle et au score de François Hollande dans les communes de la circonscription j'ai 3 200 voix d'avance.»

## **C'est gagné ?**

«Non, surtout pas. C'est plutôt favorable mais je ne dis pas que c'est gagné. Je ne fais pas le



malin. En 2007, j'étais devancé dans 38 communes sur 40 au 1<sup>er</sup> tour. Au 2<sup>e</sup>, c'était exactement l'inverse. Entre-temps il y avait eu la TVA sociale. Il peut toujours y avoir des choses au plan national qui jouent sur l'issue du scrutin. J'observe que dans les quartiers populaires de Laxou, de Jarville, de Villers où nous sommes beaucoup allés durant la campagne présidentielle, les résultats ont été favorables à François Hollande. Il y a une dynamique. Dans beaucoup d'endroits, il y a un phénomène de rejet du précédent président et de ceux qui l'ont soutenu. »

## **Vous êtes à fond dans la campagne ?**

«Nous allons mener une campagne sur le terrain très active. Je le répète, ce n'est pas gagné. On n'est jamais propriétaire des voix des électeurs. Les gens n'aiment pas qu'on fasse le malin. Je suis enthousiaste et content pour François Hollande et les Français.» + PT